



Escuela Primaria Rhoads Padres política de compromiso familiar

La escuela Rhoads cree que es importante que las familias y las escuelas trabajen en conjunto para ayudar a los alumnos a alcanzar estándares académicos elevados. Invitamos a los padres para que participen en una variedad de actividades escolares y noches de familia, incluyendo las conferencias con los maestros y las noches de orientación del grado correspondiente. Adicionalmente, les ofrecemos a nuestras familias una variedad de oportunidades para servir como voluntarios.

La escuela Rhoads se esfuerza por dar al estudiante y sus familias las herramientas necesarias para fomentar el amor por el aprendizaje. Los estudiantes que requieren ayuda adicional, recibirán asistencia extra para así poder alcanzar esta meta. Las responsabilidades de los padres, estudiantes y empleados del distrito, están descritas en el Pacto Padres – Escuela. Este documento se distribuye a las familias durante las conferencias de otoño y está diseñado para asegurar el éxito del estudiante en la escuela y en la vida.

Los padres recibirán regularmente información sobre el desempeño de sus hijos y el plan escolar, a través de los reportes de progreso, el boletín escolar, la carpeta de comunicación, llamadas telefónicas y/o correo electrónico. También se les animará a que usen la página web del distrito para tener acceso a las calificaciones y a otra información. Además se proveerán reuniones, boletines informativos y conferencias con los maestros, para orientar y entrenar a los padres en aspectos que son importantes para sus hijos. Se hará todo el esfuerzo necesario para reunirse a la hora y en el lugar que sea más conveniente para los padres y maestros.

La población estudiantil de la escuela Rhoads es única y diversa. Los empleados de la escuela se esfuerzan por satisfacer las necesidades individuales del estudiante y las de la población estudiantil en general, a través de programas innovadores. Las necesidades de las familias y de los estudiantes se determinarán anualmente a través de un cuestionario para los padres. Los resultados del mismo se revisarán para analizar el programa y para planificar entrenamientos para padres/maestros y así apoyar las necesidades de los estudiantes. Invitamos a todas las familias a contactar a la escuela o al maestro de su hijo, cada vez que sea necesario.

Un comité asesor, formado por padres, maestros, miembros de la comunidad y administradores de la escuela, se reunirá periódicamente para revisar y evaluar la política para la participación de los padres en la escuela y el plan de Título I. Este comité recibirá información de los padres y de organizaciones tales como el PTA, para evaluar la efectividad del plan de Título I. El comité comunicará los resultados a las familias y trabajará colectivamente para apoyar cualquier cambio que sea necesario en esta política.

Parte de los fondos de Título I se dedicarán para financiar la participación de los padres. El comité asesor aceptará recomendaciones para la distribución de estos fondos. Generalmente se

dedica parte de este financiamiento para la compra de materiales y recursos que ayudarán a las familias en la educación de todos los niños.

La escuela Rhoads está dedicada a trabajar como un equipo para que nuestros estudiantes sean exitosos en la escuela y en la vida. Juntos en colaboración con los padres y la comunidad, tratamos de desarrollar todo el potencial de nuestros estudiantes, aceptando su exclusiva individualidad, buscando activamente el apoyo de nuestras familias y revisando nuestro plan para alcanzar las necesidades de toda nuestra población tan diversa. Esta política será promovida por los administradores, los empleados de la escuela y las familias.